

Gesangsoase Sommerkonzert 2023



Am Sonntag, 23. Juli 2023 fand in der Kulturkirche in Unterschüpf unser Sommerkonzert statt. Lesen Sie hier den Pressebericht aus den Fränkischen Nachrichten:

Ein bunter Reigen

Unterschüpf. Die Freude war Claudia Bähr und den Ensembles der Gesangsoase anzusehen. "Endlich sind wir nach den Corona-Jahren wieder so zahlreich beieinander", eröffnete die Tauberbischofsheimer Gesangspädagogin den bunten Reigen musikalischer Darbietungen. Was die "Melodies", "Klasseklassik" und "Imtakt" dann chorisch aufführten, sprühte vor musikalischer Lebensfreude. Hinzu kamen Duette und solistische Leistungen: Andreas Stierle sang mit angenehmen Timbre Frank Sinatra "New York, New York", Johanna Schreck überzeugte mit einem sensibel gesungenen "Someone like you" von Adele, Charlotte Wäsche entführte ins klassische Fach mit Liedern von Max Reger und Johannes Brahms. Das vollendete Renate Süssenguth mit einer virtuos gesungenen Arie "Quella fiamma". Nach der Pause ging es dann in beschwingtere musikalische Gefilde. Auch hier mit solistischen Beiträgen: Daniela Rüdell interpretierte die Mondnacht von Robert Schumann sehr kraftvoll, Karl Volk sang "Just the way you are" von Billy Joel bezaubernd weich. Elke Thimm und Mathias Mattmüller inszenierten auch schauspielerisch beeindruckend "Can´t help loving that man" und "Wenn ich einmal reich wär".

Dann vereinten sich alle Solisten mit den Ensembles zum Abschluss in einem großen Chor und berührten das Publikum mit "Gabriellas Song" aus "Wie im Himmel". "Ich will spüren, dass ich lebe." heißt es im Lied von Stefan Nilsson. Pfarrer Dr. Kücherer betonte, dass die Gesangsoase ein Ort sei, Achtsamkeit für ein Leben zu bilden, das "wir in Freiheit empfangen und loslassen können". Mit Standing Ovationen verabschiedete die Kulturkirche die Sänger und Sängerinnen, dankbar für einen schönen Abend.